

DEL CLUB DEPORTIVO VERGARA. — La Junta Directiva convoca para las ocho de esta noche, en el local del Club, a todos los delegados, de los diez equipos del Campeonato de Fútbol local, «sin límite de edad».

FALLECIMIENTOS. — El pasado domingo, a los 64 años de edad, falleció la señora doña Narcisca Sasieta (q.e.p.d.). Los funerales en sufragio de su alma se celebraron el pasado lunes, a las 7 de la tarde en la parroquia de San Pedro. A su esposo, Simón Elorza, hijos y demás familiares nuestro más sentido pésame.

—También el pasado domingo falleció don Vicente Arrieta (q.e.p.d.) a la edad de 75 años. Los funerales celebrados el pasado lunes, en la parroquia de San Pedro fueron muy concurridos a su hijo Inaki y demás familia nuestro más sentido pésame.

TORNEO INTERNACIONAL DE AJEDREZ. — El pasado jueves, se celebró en Beasain un match amistoso a 10 tableros entre el Grupo Ajedrecista Alfíl de Beasain y el Grupo Ajedrecista Vergarés, siendo derrotados éstos, por cinco y medio a cuatro y medio.

El pasado sábado día 3, correspondiente al Torneo Internacional, se enfrentaron el Grupo Ajedrecista Alfíl de Beasain y el Grupo Ajedrecista Vergarés. No hubo suerte en la competición, ya que fueron eliminados en la primera ronda, por el tanteo de 3 a 1. Hubo que forzar algunas partidas, por lo que resultó peor la eliminatoria.

CARTELERA. — Cine Irala, hoy a las 7,30 y 10,15, se proyectará la película autorizada para mayores de 18 años «El dinero tiene miedo».

Cinema Vergara, hoy se proyectará la película «Forajidos d

Río Bravo». (Autorizada para mayores de 18 años).

FIESTAS DE SAN ANTONIO. Del popular barrio de San Antonio, del cual somos vecinos, hemos recibido, como todas las familias, la siguiente nota:

A LOS SANANTONIARRAS ¡UN SALUDO!

Familia sanantoniarra:

Próximas las fiestas de San Antonio, queremos ponernos en contacto con todos los sanantoniarras, a través de estas líneas.

—Esta misma semana se os enviará el programa de fiestas, que este año va a ser más elegante pues va a ser trabajo de imprenta. En cuanto a las fiestas, esperamos que superen también a las del año pasado.

—Necesitamos vuestra colaboración en todos los festejos, pero sobre todo en el pregón. En él participan sobre todo los niños y nos agradecería que intervinieran todos. Habrá sitio para todos. El año pasado participaron 150 niños; este año deseamos que participen 200. Está en vuestras manos. Para más detalles, poneos en contacto con la Comisión.

—El que las fiestas sean más o menos lucidas, depende mucho, no creemos que haga falta muchas explicaciones para convencerlos, del factor económico. La estupenda ayuda que prestasteis el año pasado las familias sanantoniarras, hizo posible el que fueran tan lucidas las fiestas del año pasado. Esperamos que este año no sea menor vuestra colaboración.

A fines de esta semana pasarán los jóvenes del barrio a recoger el donativo. Pensad que es para nuestro barrio.

Os saludamos a todos con una gran confianza en vuestra colaboración.

NOTA DE LA ALCALDIA. — Se pone en conocimiento del vecindario que con motivo de la Exposición de Filatelia y Numismática, y por coincidir las fechas, la apertura de la Exposición Socio - Económica de Vergara, anunciada para el día 9 del presente mes, se aplaza hasta el día 7 del próximo mes de julio.

Asimismo y en interés de los representantes de las Cuadrillas y Estampas, se les convoca a una reunión que tendrá lugar hoy jueves, día 7, a las 7.30 de la tarde, en el Salón de la Casa Consistorial, al objeto de concretar el Reglamento y el recorrido de dicho festejo. Se ruega traigan consigo el motivo o texto que representan dichas Cuadrillas y Estampas.